

Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Jemaras Kidul Kecamatan Klangeran dengarkan Aspirasi Petani

Panji R - CIREBON.BNN.CO.ID

Nov 20, 2023 - 14:18



CIREBON - Dalam rangka mendekatkan diri dengan masyarakat dan mengumpulkan informasi terkait keamanan serta menampung aspirasi dari para petani, Bhabinkamtibmas Polsek Klangeran Polresta Cirebon untuk Desa Jemaras Kidul Bripka Hendri dan Babinsa Serda Abdul Hamid melaksanakan

kunjungan ke Petani pada Senin (20/11).

Diketahui pada musim kemarau ini beberapa petani di Desa Wilayah Hukum Polsek Klangeran mengalami kesulitan baik air irigasi sawah maupun untuk MCK. Untuk itu Kapolsek dan Danramil Klangeran memerintahkan Bhabinkamtibmas dan Babinsa untuk mengecek langsung permasalahan tersebut dengan berkomunikasi dengan para petani. Dalam kegiatan ini, mereka berinteraksi secara langsung dengan para petani, memberikan imbauan kamtibmas, serta mendengarkan aspirasi dan masalah yang dihadapi oleh mereka.

Kapolresta Cirebon Kombes.Pol.Arif Budiman,S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Klangeran Iptu Ngatidja, S.H., M.H. menyampaikan apresiasi atas inisiatif yang dilakukan oleh Bripta Hendri dan Serda Abdul hamid. “Kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam kegiatan bersama menyambangi petani ini merupakan bukti nyata dari sinergi antara TNI dan Polri dalam membangun keamanan dan mendengarkan aspirasi masyarakat. Semoga kegiatan ini dapat memberikan manfaat yang nyata bagi para petani dan meningkatkan rasa aman di Desa Jemaras kidul,” ujarnya.

Bripta Hendri menambahkan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan desa, terutama dalam konteks pertanian. “Kami hadir di sini untuk memberikan imbauan kamtibmas kepada para petani, karena mereka memiliki peran penting dalam menjaga ketahanan pangan dan kesejahteraan masyarakat,” ujarnya.

Selain itu, kegiatan ini juga menjadi ajang untuk memperoleh informasi langsung dari para petani mengenai potensi gangguan keamanan atau permasalahan lain yang dapat berdampak pada sektor pertanian. Bripta Hendri dan Serda Abdul Hamid dengan seksama mendengarkan keluhan dan aspirasi yang disampaikan oleh para petani, serta memberikan solusi atau saran yang tepat.

Serda Abdul Hamid, sebagai Babinsa Desa Jamaras Kidul, menambahkan, “Kami berharap dengan melaksanakan kegiatan ini, kami dapat lebih memahami situasi di lapangan dan memperkuat kemitraan dengan para petani. Dengan saling mendukung dan berkomunikasi, kita bisa menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi pertanian dan kehidupan masyarakat sekitar.”

Para petani Desa Jemaras Kidul merespons positif kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam kegiatan ini. Mereka mengungkapkan rasa terima kasih atas perhatian yang diberikan oleh aparat keamanan terhadap kondisi dan kebutuhan mereka. Selain itu, mereka juga merasa senang dapat berkomunikasi langsung dan menyampaikan aspirasi mereka kepada pihak yang berwenang.